
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に基づき、

次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  岐阜各務野高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年５月２４日（水） １３：３０～１６：００ 

 

３ 開催場所  岐阜県立岐阜各務野高等学校 マナー実習室 

          開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長 苅谷 亜由美 各務原市立鵜沼第二小学校 校長     （欠席） 

副会長 髙島 邦枝   各務原商工会議所総務事業課 課長 

委 員 卯野 仁志  元各務原区長 

清水 宥希    保護者代表 

長縄 康浩    フェニックス総合クリニック 副院長 

並河 征之    株式会社 日本温浴研究所 

林  克幸    サン・ビジョンジョイフル各務原施設長 

山口 貴江    鵜沼西保育所 園長 

土屋 喜寛    令和５年度ＰＴＡ会長 

馬場 崇光  令和５年度ＰＴＡ副会長 

学校側 野田 正明  校長 

馬場 聖臣  教頭 

浅井 智世  教頭 

佐々木善隆  総務部長 

鈴木 雅雄  教務部長 

丹羽 智之  生徒支援部長 

鹿野 知幸  進路支援部長 

鹿野 浩史  部活推進部長 

秋田  寛  ビジネス科主任 

後藤 誠司  情報科主任 

石榑 裕加  福祉科主任 

大野 嵩幸  教務部記録係 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 教育指導の重点及び学校経営計画（高等学校版マニフェスト）について 

質疑応答なし、全会一致で承認された。 



（２） 各学科の具体的な教育活動の指導方針について 

卒業生の進路状況、部活動の主な成績について 

意見 １：生徒が実習に来てくれており、大変頑張っている。高度な検定にも挑戦しているのがすばらしい。 

意見 ２：昔は就職が多い印象であったが、進学が増え、時代の流れであるようだ。 

意見 ３：生徒が本校でものづくり等の基礎基本からしっかり学べるのはよい。 

意見 ４：保護者として、本校に入って自ら進んで学習している姿に感動している。勉強が楽しいと言ってい

る。このまま続けてほしい。 

意見 ５：地域に根ざしたとても楽しい学習をしている。これからの時代を担う人材を育てる中で、視野を広げ

るような指導をしてほしい。 

意見 ６：教職員の働き方改革に注目している。教職員が生き生きとやりがいをもって働く姿が生徒の生き生

きした学校生活につながる。働き方改革において、何か取組んでいることはあるか。 

    ⇒教職員の意識の変革に重点を置いている。教職員がやりやすいと感じる環境を整えるようにしてお

り、その意識は教職員全体に伝わっているようである。 

意見 ７：昨年度の３学科合同の発表に大変感動した。それぞれの学科で学んだことをお互い共有しながら

行うことがより深い学びにつながると考えるため、本年度もそのような活動を実施してほしい。 

意見 ８：本校は普通科ではなく、各専門に特化した専門科のみの学校であるため、他の学科の生徒と一緒

に活動することは社会に出る際の勉強にもなり、新しいものも生み出せるはずであるので、ぜひ継続

していただきたい。 

意見 ９：進路に関して進学が多いのは、せっかく専門的な学習をしてもすぐ活用できず、もったいない。やり

たいことが明確でないまま進学するのももったいない。部活動においては、運動系も文化系も活発で

あるのがよい。 

意見１０：進学するということは学びの場であることを改めて生徒に認識させてほしい。 

（３） 授業の様子・評価等について 

   意見 １：専門学校のような設備で、公立の学校とは思えないすばらしさである。生徒も楽しそうに学習してい

る。 

意見 ２：最先端の学習をやっている。高校生であるため、基礎基本を身に付けさせてほしい。何のためにこ

の学習をやっているのかを意識させるとよい。 

意見 ３：生徒自身だけで学習するのは難しいが、本校でクオリティの高い学習ができるのはよい。授業に集

中できていない生徒がいないのがすばらしい。 

意見 ４：技術は日進月歩である。今学習していることがどうつながるかを意識させ成功体験を積み重ねさせ

ることが生徒のモチベーションの向上につながるため、これをやるとこのように世の中に響くということ

を伝えてほしい。 

意見 ５：特に情報科の授業は、自分が受けたいくらいの内容である。生徒同士の教え合いの姿もよい。 

意見 ６：福祉科の授業での映像を見せるにあたり、画面の小ささが気になった。情報科であったらこのような

ことはなかったのではないか。学科間で差があるようなので、こういう場合にこそ連携がとれるとよい。 

意見 ７：ジェンダーに関することかもしれないが、真夏でも生徒がベストを着ているのは透けると嫌だからか。

熱中症も心配である。 

    ⇒みんなが着ているからという理由で着ていることもある。他校でもベストを着ている生徒がいるが、そ



の生徒はファッションだと言っていた。本校のシャツの素材については、透けないかつ涼しい素材を

選定している。 

意見 ８：最新設備が整っている環境であるので、中学生にもっとアピールするとよい。福祉の分野は担い手

不足と言われるが、技術で支えられることもある。それぞれの学科の融合を期待する。 

意見 ９：きれいな環境であるので、ホームページなどで発信をしてほしい。 

意見１０：率直に言ってすごいの一言である。本校にしかないものがあり、生徒が楽しく学習している姿を見ら

れてよかった。もっとアピールしてほしい。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得られた。 

今年度は、情報科の入学志願者が定員を大幅に超えた一方、福祉科が定員を割り込む状況であった。今後、

職員一丸となってホームページ等で本校をアピールしていきたい。また、本校の専門学科が３科あるという特色を

生かして、３科合同の学習をさらに活性化させたい。 

委員からの意見・提言を令和５年度の学校運営に生かしていく。 


